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(Protokoll des Schriftführers) 

Bericht zur Jahreshauptversammlung des TSV Dietfurt amSonntag, 11.02.2001 

 
Am Sonntag, 11.02.01, 14.00 Uhr wurde im Gasthaus Holdenried die 
Jahreshauptversammlung des TSV Dietfurt durchgeführt.  
1. Vorstand Claus Schwegler konnte 44 Vereinsmitglieder begrüssen. 

Nach Berichten des Schriftführers Peter Reissig, sowie des 2. Vorstandes und 
Hauptkassiers Dieter Hörauf, welchem wieder eine einwandfreie Kassenführung 
bescheinigt wurde, folgten Berichte der Leiter der einzelnen Vereinssparten. 

Im Seniorenfussballbereich konnte Ralph Dinkelmeyer nicht besonders Erfreuliches 
berichten. Die Spielerdecke ist dünn, der Erfolg hält sich in Grenzen. Nach Dank an 
den Trainer, Willi Wolf, für seine gute Arbeit bleibt es zu hoffen, dass sich im weiteren 
Verlauf der Saison mehr Erfolgt einstellt. 

Jugendleiter Karl-Heinz Schneider konnte berichten, dass die Jugendarbeit im Verein 
forciert wurde. So stehen neben 3 Jugendfussballmannschaften, welche z.T. in 
Spielgemeinschaften mit der SG Dettenheim-Schambach-Dietfurt vetreten sind auch 
neuerdings eine Kinderturngruppe, sowie eine Kindertanzgruppe zur Verfügung 
stehen 

Die Leiterin der Tennisabteilung, Dorothea Materna, brachte vor, dass im 
vergangenen Vereinsjahr verstärkt auf Kinder- und Jugendarbeit Augenmerk gelegt 
wurde. Die Herrenmannschaft belegte im verg. Jahr in der Kreisklasse 3 einen 5. 
Platz, die Damenmannschaft einen 4.Platz. Sie gab bekannt, dass in der 
kommenden Saison der TSV Dietfurt in den Medenrunden mit 2 Herren- und einer 
Damenmannschaft vertreten sein wird. Erstmals seien die Kinder des TSV in diesem 
Jahr auch an einer Bambini-Runde beteiligt. 

Die Leiterin der Damengymnastikgruppe wusste zu berichten, dass sich die 
Gymnastikstunden, sowie Aerobic und Step-Aerobic immer besserer Beliebtheit 
erfreuen. So konnte sie wiederum mehrere neue Mitglieder für den TSV Dietfurt 
gewinnen. Die Übungsstunden werden in der Turnhalle der Senefelder Schule 
Dienstags von 19.00 - 20.45 Uhr abgehalten. Neue Gesichter sind gerne 
willkommen. 

Der Leiter der Skiabteilung, Thomas Lutz, berichtete über die Skifahrt im 
vergangenen Jahr nach Fügen im Zillertal, bei welcher 45 Ski- und 
Schneebegeisterte teilnahmen. Er verwies auf die ausstehenden geplanten 
Skifahrten am 16.02.- 18.02.01 nach Golling und 23.- 25.03.01 nach Fügen/Zillertal, 
Sporthotel Schiestl. Zumindest für die 2. Fahrt sind noch Plätze frei. 
Georg Dänzer gab einen kurzen Abriss über den am 16.09.00 durchgeführten 
Kirchweihlauf mit insgesamt 70 Teilnehmern (25 Jugendliche). Organisiert wurde der 
Lauf von Karl-Heinz Oberhuber . Nachdem offensichtlich die Teilnehmerzahl wieder 
zu steigen beginnt, hat man sich entschlossen, die Veranstaltung im kommenden 



Jahr am 22.09.01 wiederum durchzuführen, vermutlich jedoch mit neuer 
Streckenführung durch Dietfurt. 

Schliesslich gab 1. Vorstand Claus Schwegler seinen Bericht ab. Er bedankte sich 
zunächst bei allen im Verein Tätigen für ihre geleistete Arbeit. Danach gab er eine 
grobe Übersicht über die verg. Vereinsjahr angefallen Ereignisse, wie Faschingsball, 
Sommerfeste, Einweihung des Sommerhauses am 01./02.07.2000, Kirchweihlauf, 
Weinfest, Schafkopfturnier und Weihnachtsfeier u.a. Weiter konnte er berichten, dass 
die Arbeiten am Sommerhaus grösstenteils abgeschlossen sind. Er gab auch 
bekannt, dass der am Sommerhaus geplante Kappenabend nicht wie vorgesehen 
am Freitag, 23.02.01 sondern am Samstag 24.02.01 abgehalten wird. In den 
Gasträumen geht es gemütlich zu, im Gymnastikraum Musik mit Tanz. Für Stimmung 
sorgt DJ Gerd Durst. 
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